

Buenos Aires, 16 de abril de 2013

GACETILLA DE PRENSA

**LORENZINO RECIBIO INFORME DEL INDEC SOBRE LOS AVANCES EN EL  
NUEVO INDICE DE PRECIOS AL CONSUMIDOR NACIONAL URBANO**

El Ministro de Economía y Finanzas Públicas, Hernán Lorenzino, junto con el Secretario de Finanzas, Adrián Cosentino, se reunieron hoy con la directora del INDEC Ana María Edwin y Director Técnico del INDEC Norberto Itzcovich y el equipo técnico del INDEC, a los efectos de evaluar los avances en el proceso de implementación del nuevo Índice de Precios Nacional al Consumidor urbano (IPCNU) que reemplazará al actual IPC GBA.



Las autoridades y técnicos del INDEC presentaron al Ministro los resultados de la Encuesta Nacional de Gastos de los Hogares 2012 (ENGHo-2012), uno de los insumos fundamentales para el desarrollo del IPCNu. Esta nueva encuesta brinda información actualizada sobre las condiciones de vida de la población en general,

---

desde el punto de vista de su participación en la distribución y en la adquisición de bienes y servicios.

Además, esta encuesta, brinda información actualizada acerca de la estructura de consumo e ingreso de los habitantes del país. Fue realizada a lo largo del año 2012 en 37.000 hogares de localidades de cinco mil y más habitantes de todo el país.

La ENGHO-2012 proporciona la información necesaria para construir la estructura de ponderaciones del Índice de Precios al Consumidor Nacional Urbano. Sus resultados permitirán también estimar la estructura de gastos de los hogares; el origen de los ingresos y su asignación a los distintos gastos; proporciona asimismo información para la evaluación de los niveles de vida de los hogares y para planificar políticas públicas.

El IPCNu estará metodológicamente terminado en el último trimestre de este año, tendrá una amplia cobertura territorial y poblacional. El ámbito territorial será la totalidad del país, integrado por las 23 provincias y la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA). A diferencia del actual IPC GBA, el nuevo índice reflejará en su canasta la diversidad de consumos a lo largo del país, así como también la variación de precios de los bienes y servicios en la totalidad del país y no el comportamiento de precios de un territorio reducido.

Al finalizar la reunión, el Ministro de Economía destacó que "la Encuesta Nacional de Hogares es en sí un resultado. La magnitud del operativo, la cantidad de encuestadores y hogares involucrados, y los procesos de carga y procesamiento requieren de un esfuerzo enorme del Estado. Su finalización en tiempo y forma es un paso fundamental para establecer un nuevo Índice de Precios de Consumo de alcance federal de acuerdo al programa que nos hemos propuesto."

Lorenzino viajará mañana con el equipo económico a Washington, donde comienza la agenda internacional que incluye las reuniones de ministros del G20 y G24, con el Fondo Monetario Internacional y bilaterales diversas.

Agradecemos su difusión.  
Oficina de Prensa Institucional  
4349-9814 / 9636  
[prensa@indec.mecon.gov.ar](mailto:prensa@indec.mecon.gov.ar)